

ABSTRAK

Herlina Febrianti, 126102202180, Larangan Bagi Perempuan Haid Ditinjau Dari Keadilan Hakiki Perempuan (Kajian Terhadap Kitab Uyūn al-Masā'il Lī al-Nisā' Dan Risālah al- Mahīd). Skripsi. Program Studi Hukum Keluarga Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Dosen Pembimbing Skripsi: Dr. Rohmawati, M.A

Kata Kunci: Larangan, Perempuan Haid, Keadilan Hakiki Perempuan

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya dua pengalaman khas yang dialami perempuan yaitu pengalaman biologis dan sosial. Salah satu pengalaman biologis yang dialami perempuan adalah haid. Di beberapa kitab fikih perempuan terdapat larangan bagi perempuan haid selain ibadah yang sifatnya fardu 'ain dan berhubungan suami istri yang menarik untuk dikaji khususnya jika ditinjau dari keadilan hakiki perempuan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Apa saja larangan bagi perempuan haid yang terdapat dalam kitab Uyūn al-Masā'il Lī al-Nisā' Dan Risālah al- Mahīd selain ibadah dan jimak? 2) Bagaimana tinjauan keadilan hakiki perempuan terhadap larangan bagi perempuan haid yang terdapat dalam kitab Uyūn al-Masā'il Lī al-Nisā' Dan Risālah al- Mahīd selain ibadah dan jimak?

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian hukum normatif dengan pendekatan yuridis normatif. Teknik pengumpulan data dengan cara studi pustaka berupa data sekunder sebagai bahan dasar untuk diteliti. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik deskriptif dengan cara menggambarkan bagaimana keterangan dalam kitab Uyūn al-Masā'il Lī al-Nisā' Dan Risālah al- Mahīd selain ibadah dan jimak kemudian akan ditinjau dari keadilan hakiki perempuan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Terdapat larangan bagi perempuan haid selain ibadah dan jimak di dalam kitab Uyūn al-Masā'il Lī al-Nisā' Dan Risālah al- Mahīd diantaranya larangan menyentuh dan membawa mushaf Al-Qur'an, lewat ataupun berdiam diri di dalam masjid, larangan mentalak istri, dan larangan memotong kuku dan menyisir rambut. 2) Larangan-larangan bagi perempuan haid selain ibadah dan jimak jika ditinjau dari keadilan hakiki perempuan tidak semuanya merupakan bentuk ketidakadilan bagi perempuan. Tetapi ada juga sebagian yang merupakan bentuk pengalaman sosial yang dialami perempuan yaitu diskriminasi dan stereotipe yang tidak sesuai dengan prinsip keadilan hakiki perempuan, sehingga dengan adanya keadilan hakiki perempuan ini diharapkan pengalaman sosial yang dialami perempuan tidak terjadi lagi.

ABSTRACT

Herlina Febrianti, 126102202180, Prohibition for Menstruating Women Reviewed from the Perspective of Women's Essential Justice (A Study of the Books *Uyūn al-Masā'il Lī al-Nisā'* and *Risālah al-Mahīd*). Thesis. Islamic Family Law Study Program, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Thesis Supervisor: Dr. Rohmawati, M.A

Keywords: Prohibition, Menstruating Women, Essential Justice for Women

This research is motivated by two unique experiences experienced by women, namely biological and social experiences. One of the biological experiences experienced by women is menstruation. In several books of women's jurisprudence, there are prohibitions for menstruating women other than obligatory worship and sexual intercourse, which are interesting to study, especially when viewed from the perspective of women's true justice.

The formulation of the problem in this research is: 1) What are the prohibitions for menstruating women contained in the books *Uyūn al-Masā'il Lī al-Nisā'* and *Risālah al-Mahīd* apart from worship and sexual intercourse? 2) What is the review of women's essential justice regarding the prohibitions for menstruating women contained in the book *Uyūn al-Masā'il Lī al-Nisā'* and *Risālah al-Mahīd* apart from worship and sexual intercourse?

The type of research used is normative legal research with a normative juridical approach. Data collection techniques using library research in the form of secondary data as basic material for research. The data analysis technique used is a descriptive technique by describing how the information in the books *Uyūn al-Masā'il Lī al-Nisā'* and *Risālah al-Mahīd* apart from worship and jimak will then be viewed from the essential justice of women.

The results of this research show that: 1) There are prohibitions for menstruating women other than worship and jimak in the books of *Uyūn al-Masā'il Lī al-Nisā'* and *Risālah al-Mahīd* including the prohibition on touching and carrying Mushaf of the Qur'an, passing or remaining silent. in the mosque, it is forbidden to molest one's wife, and it is forbidden to cut nails and comb hair. 2) Prohibitions for menstruating women other than worship and jimak, if viewed from the true justice of women, are not all forms of injustice for women. But there are also some that are forms of social experiences experienced by women, namely discrimination and stereotypes that are not in accordance with the principles of women's essential justice, so that with the existence of women's true justice, it is hoped that the social experiences experienced by women will no longer happen.

خلاصة

هيلينا فيبريانتى، 126102202180، تحريم الحائض رؤية من عدالة المرأة الداخلية (دراسة في كتب عيون المسائل للنساء سيد علي رحمة الله تولونجاجونج، المشرف على UIN ورسالة المهيد). أطروحة. برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، M.A الأطروحة: د. رحماواتي،

الكلمات المفتاحية: التحريم، الحائض، العدل الحقيقي للمرأة

وينطلق هذا البحث من وجود تجربتين نموذجيتين تعيشهما المرأة، وهما التجربتان البيولوجية والاجتماعية. إحدى التجارب . البيولوجية التي تمر بها المرأة هي الدورة الشهرية. وفي العديد من كتب فقه المرأة محظورات على الحائض باستثناء عبادة الفرض . والعلاقة الجنسية بين الزوج والزوجة، وهو أمر مثير للاهتمام، خاصة عندما ينظر إليه من العدالة الأساسية للمرأة

وصيغة المشكلة في هذا البحث هي: (1) ما هي المحظورات على الحائض الواردة في كتابي عيون المسائل للنسائي ورسالة المهيد سوى العبادة والجيم؟ (2) ما هو عرض العدالة الجوهرية للمرأة في محظورات الحائض الواردة في كتاب عيون المسائل للنسائي ورسالة المهيد بخلاف العبادة والجيم؟

ونوع البحث المستخدم هو بحث قانوني معياري ذو منهج قانوني معياري. تقنيات جمع البيانات باستخدام البحث المكتبي في شكل بيانات ثانوية كمواضيع أساسية للبحث. إن تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تقنية وصفية من خلال وصف كيف سيتم النظر إلى المعلومات الموجودة في كتابي عيون المسائل للنسائي ورسالة المهيد، باستثناء العبادة والجيم، من العدالة الأساسية للمرأة.

ومن نتائج هذا البحث ما يلي: (1) هناك محظورات على الحائض غير العبادة والجيم في كتب عيون المسائل للنسائي ورسالة المهيد ومن ذلك النهي عن مس مصحف القرآن وحمله. ويحرم المرور أو الصمت في المسجد أن يتحرش بالزوجة، ويحرم قص الأظافر وتمشيط الشعر. (2) إن تحريم الحائض غير العبادات والجيم، إذا نظر إليه من العدالة الحقيقية للمرأة، ليس كله ظلماً للمرأة. ولكن هناك أيضاً بعض ما يشكل أشكاً من التجارب الاجتماعية التي تعيشها المرأة، وهي التمييز والقوالب النمطية التي لا تتوافق مع مبادئ العدالة الأساسية للمرأة، بحيث أنه مع وجود العدالة الحقيقية للمرأة، يؤمل أن تستمر التجارب الاجتماعية التي عاشتها المرأة. من قبل النساء لن يحدث بعد الآن